

KRONBERG IM TAUNUS trauert um

ERICH GEISEL

STADTÄLTESTER

(1940 – 2025)

Erich Geisel hat sich durch sein jahrzehntelanges ehrenamtliches Engagement bleibende Verdienste um die Stadt Kronberg im Taunus erworben.

Den Schwerpunkt seines Engagements bildete die Kommunalpolitik. Von April 1981 bis 2021 war Erich Geisel ununterbrochen Mitglied der Stadtverordnetenversammlung, davon viele Jahre auch als Fraktionsvorsitzender und Mitglied des Ältestenrates. Bereits im Mai 2001 wurde ihm dafür die Ehrenbezeichnung „Stadtältester“ verliehen.

Darüber hinaus lag dem Verstorbenen die Bewahrung der Historie unseres Gemeinwesens besonders am Herzen. Im Jahr 1989 gehörte Erich Geisel gemeinsam mit sechs weiteren Kronberger Bürgern zu den Gründungsmitgliedern des Burgvereins Kronberg e. V. Dieser war zunächst ein „Burgverein ohne Burg“, setzte sich aber von Anfang an dafür ein, die Burg nicht in Privathand abzugeben, sondern langfristig zu sanieren und als Denkmal, Museum und Kulturstandort für die Öffentlichkeit zugänglich zu machen.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie und allen Angehörigen.

Kronberg im Taunus wird Erich Geisel ein bleibendes Andenken bewahren.

Andreas Knoche

Stadtverordnetenvorsteher

Christoph König

Bürgermeister